

# Kerjasama Internasional, Unpak Sambut Puluhan Mahasiswa Malaysia

Rilis: 26 April 2024 | Oleh: HUMAS



**UNPAK** - Universitas Pakuan (Unpak) sambut tim Universiti Teknologi Mara Malaysia (UiTM) dalam acara lawatan akademik dan jaringan antarbangsa.

Acara tersebut merupakan kerjasama antara Program Studi (Prodi) Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK) Fakultas Teknik, Unpak dengan Program Perancangan Bandar dan Wilayah, UiTM.

Pada kesempatan tersebut, turut hadir sebanyak 38 mahasiswa dan 3 orang dosen dari UiTM. Para mahasiswa melaksanakan kuliah umum di PWK, FT Unpak, tour akademik di studio PWK, dan studi banding kegiatan studio.

Selain itu, Unpak dengan UiTM melakukan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) yang berlangsung di Ruang Rapat Gedung Rektorat Lantai 3, Unpak, Selasa, 23 April 2024.

Dalam momentum tersebut, hadir Wakil Rektor 1, Bidang Akademik, Prof. Eri Sarimanah, Wakil Rektor 4, Bidang Riset, Inovasi dan Kemahasiswaan, Dr. Griet Helena Laihah, Direktur Akademik, Dr. Prihastuti Harsani, Kepala Pusat Kemitraan Unpak, Cucu Mariam, M.Pd, Dekan Fakultas Teknik, Ir. Singgih Irianto, Ketua Prodi PWK Dr. Ir. Lilis Sri Mulyanti, dan Wakil Dekan 1, Fakultas Teknik, Dr. Ir. Janthy T. Hidayat M.Si.

"Dengan kunjungan ini kami menyambut baik UiTM, mengadakan kunjungan terkait akademik yaitu yang diikuti bersama di Fakultas Teknik," kata Warek 1, Prof. Eri Sarimanah saat sambutan mewakili rektor.

Kemudian, Prof. Eri memperkenalkan Unpak kepada para dosen dan juga puluhan mahasiswa UiTM, baik sarana pra sarana, jumlah prodi hingga jumlah mahasiswa dan budaya belajar mengajar di Unpak.

"Mungkin dari sini kita bisa membangun kerja sama untuk pertukaran pelajar. Mungkin di antara mahasiswa (Unpak) tertarik dengan program kurikulum di sana, bisa jadi kita untuk pertukaran pelajar di sana," ucap Prof. Eri.

Dengan kunjungan tersebut, Prof. Eri berharap, Unpak dengan UiTM bisa saling mengenal, mengikat persahabatan dan kerjasama yang telah dibangun yang dipelopori oleh Fakultas Teknik.

"Saya perlu sampaikan bahwa Program-program unggulan Fakultas Teknik di antaranya sudah memiliki desa binaan, bisa membangun desa wisata (Situ Tunggilis) itu dibangun oleh Fakultas Teknik," ungkapnya.

Pada kesempatan itu, Dekan Fakultas Teknik, Ir. Singgih Irianto, mengatakan, pihaknya sangat bahagia dengan pertemuan tersebut, terutama atas kunjungan UiTM yang akan berkolaborasi dengan Fakultas Teknik.

"Tentunya kami sangat bahagia bisa menerima kedatangan tim UiTM, terima kasih kepada seluruh dosen dan mahasiswa UiTM, jajaran wakil rektor dan direktur atas jamuannya," kata Dekan.\*